



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=5x3ijrx5Eaw{/youtube}

En conexión telefónica, Lázaro Oramas, miembro del equipo de Cubainformación TV y de la asociación Euskadi-Cuba, [afirma en el programa de la Televisión Pública Vasca \(Euskal Telebista, ETB\) "En jaque"](#), que dirige el periodista Xabier Lapitz, que "nadie puede dar lecciones de democracia y derechos humanos a Cuba".

Añade que "el pueblo cubano no va a renunciar a ninguno de sus principios" y respalda el sistema electoral de Cuba como más democrático que el de EEUU.